

BIG ISSUE

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jul 29, 2023 - 10:18



Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Dalam rangka menjalin silaturahmi dan memperkuat sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat, AIPDA Hendarko, Bhabinkamtibmas Desa Waluran, telah melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Sabtu, 29 Juli 2023, pukul 08.00 hingga selesai. Kegiatan tersebut berlangsung di Kp.

Cibogo Rt. 02/04, Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi.

Dengan sapaan salam "Assalamualaikum" serta ucapan selamat pagi, AIPDA Hendarko menyambangi warga masyarakat Desa Waluran dengan penuh keceriaan dan kehangatan. Tujuan utama dari kunjungan tersebut adalah untuk menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas AIPDA Hendarko mendengarkan dengan seksama curhatan, saran, dan aspirasi dari tokoh agama, pemuda, serta warga masyarakat Desa Waluran. Proaktif dalam berdialog, beliau dengan tulus menyampaikan pesan-pesan keamanan dan mengajak semua pihak untuk berpartisipasi dalam menjaga keamanan wilayah masing-masing. Salah satu langkah yang diusulkan adalah mengaktifkan kembali siskamling, sebagai bentuk upaya pencegahan tindak pidana pencurian.

Sambang Bhabinkamtibmas ini menjadi momen yang tepat untuk mempererat ikatan emosional antara polisi dan masyarakat. Dengan kehadiran yang akrab dan mendekati diri dengan masyarakat, AIPDA Hendarko menciptakan rasa aman dan nyaman di tengah-tengah warga Desa Waluran.

Semoga kegiatan Door To Door System (DDS) seperti ini dapat terus dilakukan secara berkelanjutan, mempererat kebersamaan, serta memberikan dampak positif bagi terciptanya lingkungan yang lebih aman dan damai di Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi.

Polres Sukabumi Sukabumi Polda Jabar.